

Betreff

Abgebrannte Böller und Raketen nicht so schnell beseitigen

Antrag zum Themengebiet Umwelt/ Grünflächen

Abgebrannte Böller und Raketen nicht so schnell beseitigen! - denn damit wird verhindert, dass sich die Menschen über die Menge an abgebrannten Böllern und Raketen ein realistisches Bild über die freigesetzte Menge an Schadstoffen und die Menge an zurückgelassenem Silvestermüll machen können.

Preisaufschlag für Beseitigung von Silvestermüll ! Wenn schon das Wegwerfen einer Zigarettenkippe als Ordnungswidrigkeit mit gebührenpflichtiger Verwarnung oder Bußgeld geahndet werden kann, um wieviel mehr müsste dann das Liegenlassen von Silvestermüll geahndet werden. Außerdem wären ja nach dem Verursacherprinzip die Käufer zur Beseitigung ihres Mülls verpflichtet. Da sie i.d.R. nicht feststellbar sind, wäre es nur folgerichtig, sie über einen Preisaufschlag beim Einkauf als Verursacher an den Beseitigungskosten zu beteiligen.